

2025年3月

患者様・ご家族様

鶴岡協立病院

院長 市川 誠一

## 夜間救急の受け入れ制限に関して

当院では2023年5月以降午後9時までの救急患者受け入れ対応を行ってきましたが、医師及び看護師の体制減少に伴いこれまで通りの夜間の救急受け入れへの対応が難しくなっております。高齢化の進んだ庄内地域の入院病床を守るうえでも外来体制の縮小を行わざるをえず、

### 2025年4月より救急患者受け入れ時間を

#### 朝の8時から夕方6時までに縮小

せざるを得ない状況です。

なお、木曜日に関してはこれまで通り24時間の受け入れを続けてまいります。当院管理の訪問診療患者、在宅酸素患者、看取り患者など、最後まで責任を持って対応しなければならない患者についても、これまで通りどの時間帯においても受け入を行います。

救急受け入れ時間の前倒しにより夕方6時以降は基本的に急患受付できなくなるため、救急対応の必要な患者様に関しては早目の受診をお願いいたします。

患者様・ご家族様にはご迷惑をおかけすることになりますが、医療を継続させるためにどうしても必要な対策であることをご理解の上、どうかご協力頂けますようお願い申し上げます。